



ASEGURAN SUS LÍDERES PARLAMENTARIOS

“Con la ‘4T’ no hay fractura, sólo una diferencia de opinión”: PT

El diferendo se dio por la aprobación de la ley de impuestos a productos chinos

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

“No hay fractura” con Morena ni con la ‘4T’, lo que hay es “sólo una diferencia de opiniones” en la forma de ver el modelo de las relaciones comerciales con el mundo, aseguraron líderes parlamentarios del Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados.

Tampoco tiene “nada que ver” con cuestiones electorales locales o federales, es “un tema distinto y muy concreto” sobre la agenda del comercio y de visiones de la geopolítica”, insistieron.

Ante su público diferendo con

Morena por la aprobación de las reformas a la Ley de Impuestos Generales de Importación y Exportación, que ordenó modificaciones a diversas fracciones arancelarias con países con los que México no tiene tratados comerciales, coincidieron en que “sólo es un tema de mayor estudio y de un análisis más profundo para afectar lo menos posible a los productores nacionales”.

En entrevista, el vicecoordinador petista Ricardo Mejía –ex subsecretario de Seguridad en el gobierno de López Obrador y excandidato del PT al gobierno de Coahuila– subrayó que “el PT considera que México no puede aislarse a otras relaciones comerciales mundiales, sin demeritar que es parte del T-MEC”.

Aunque algunos legisladores sostienen que el diferendo se dio por cuidar las relaciones del PT con países comunistas, como China, Co-



rea del Norte, entre otros, Mejía Berdeja insistió en que “nuestro voto en abstención al dictamen que ajusta las tarifas arancelarias obedece sólo a una diferencia de opiniones, sólo eso”, aseguró.

Consideró que “es importante en una economía global poder tener intercambio comercial con diferentes países. Por ello, no fue una diferencia de fondo, simplemente tenemos una opinión sobre ese tema como grupo y como partido”, recalcó.

Por su parte, el coordinador parlamentario, Reginaldo Sandoval, afirmó que “nada que ver” con

CRÍTICA.

El petista Reginaldo Sandoval teme que se impulse aún más la concentración del comercio con EU, “ya de por sí alto”.

cuestiones electorales, es “un tema distinto y muy concreto”. “Es sólo que creemos que debemos ser más cuidadosos al ver por dónde es lo correcto que debe caminar nuestro país”, aseguró.

Insistió en que con la estrategia de los aranceles “se corre el riesgo de que

en lugar de apoyar una estrategia comercial que diversifique el comercio exterior, y con ello disminuya la intensidad de los choques externos, se dé un impulso adicional a la concentración de comercio mexicano con Estados Unidos, ya de por sí en un nivel muy alto”.



ESPECIAL

Postura. Ricardo Mejía dice que México no debe aislarse de otras relaciones comerciales.